

تعهد المالك / مدير عام الشركة

- تم تعبئة هذا النموذج بالمعلومات الصحيحة والكاملة بكامل معرفتي وإرادتي، وأن جميع الوثائق المرفقة والمختومة بختم الشركة/المؤسسة هي نسخة طبق الأصل، وإذا ظهر خلاف ذلك فإني أقر بارتكاب التزوير في الوثائق وأتحمل ما يترتب على ذلك من الجزاء النظامي .
- أتعهد بتعديل معلومات المنشأة في حال طرأ تغيير عليها.
- أتعهد بتصحيح وضع الكوادر الصحية العاملة بالمنشأة خلال مدة أقصاها ستة أشهر.
- أتعهد بتحمل جميع ما يترتب على المنشأة من مخالفات سابقة.
- قرأت كافة الشروط واللوائح التنفيذية لنظام مكافحة المخدرات والمؤثرات العقلية الصادر بالمرسوم الملكي رقم م/٣٩ وتاريخ ١٤٢٦/٧/٨ هـ (المنشور على موقع الهيئة) وأتعهد بالالتزام بما جاء فيها وبأي تعاميم وقرارات صدرت من الهيئة. كما أتعهد بالالتزام بأي تنظيمات مستقبلية تقرها الهيئة العامة للغذاء والدواء.
- قرأت كافة الشروط واللوائح التنفيذية لنظام المنشآت والمستحضرات الصيدلانية الصادر بالمرسوم الملكي رقم م/٣١ وتاريخ ١٤٢٥/٦/١ هـ (المنشور على موقع الهيئة) وأتعهد بالالتزام بما جاء فيه وبأي تعاميم وقرارات صدرت من الهيئة. كما أتعهد بالالتزام بأي تنظيمات مستقبلية تقرها الهيئة العامة للغذاء والدواء.
- قرأت نظام الهيئة العامة للغذاء والدواء الصادر بالمرسوم الملكي رقم م/٦ وتاريخ ١٤٢٨/١/٢٥ هـ (المنشور على موقع الهيئة) وأتعهد بالالتزام بما جاء فيه وبأي تعاميم وقرارات صدرت من الهيئة. كما أتعهد بالالتزام بأي تنظيمات مستقبلية تقرها الهيئة العامة للغذاء والدواء.

المالك / المدير العام (للشركات)

الاسم:

التاريخ:

التوقيع:

الختم:

يجب تصديق التوقيع من الغرفة التجارية

Owner/ General Manager of the company commitment

- This form has been filled by my knowledge with complete and correct information. Also, all attached documents are stamped by company's stamp and considered as an official copy. I take the extreme responsibility for any forgery or incorrect information on these documents.
- I promise to update any changes in the current information.
- I promise to adjust the status of the medical staff in six months..
- I take the responsibility of the previous infringements for this establishment.
- I have read all terms and conditions of the Anti-Narcotic Drugs and Psychotropic Substances Executive Guidelines issued by Royal decision No. M/39 dated 8/7/1426 Hj, (Published in SFDA web site) and I promise to follow all its content and any regulations followed. Also I promise to follow any regulation issued by SFDA in future.
- I have read all terms and conditions of the Drug Establishment Executive Guidelines issued by Royal decision No. M/31 dated 1/6/1425 Hj, (Published in SFDA web site) and I promise to follow all its content and any regulations followed. Also I promise to follow any regulation issued by SFDA in future.
- I have read the Saudi Food and Drug Authority regulation, issued by Royal decision No. M/6 dated 25/1/1428 Hj, (Published in SFDA web site) and I promise to follow all its content and any regulations followed. Also I promise to follow any future regulation issued by SFDA.

Owner/ General Manager (for companies)

Name:

Date:

Signature:

Stamp:

Signature should be confirmed by Commercial chamber